
２０１４～２０１５年度主題

国際会長（IP） Isaac Palathinkai （インド）“Talk Less Do More”

「言葉より行動を」

アジア会長（AP ）岡野 泰和（西日本区）“Start Future Now”

「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事(RD) 松本 武彦（大阪西） 「響き合い、ともに歩む

To walk together,echoing each other」

びわこ部部長 林 俊彦（大津）「みんなは一人のために、一人はみんなのために

２００推進に向けて 一歩ずつ進んでいこう」

滋賀蒲生野クラブ第２５代会長 管井 恵子「ワイズの源流を飲み、各々の花を咲かそう」

会 長 管井恵子

副会長 東 康彦・三原静江
書 記 井之上亮治

会 計 合志禎子

今月の聖句

「神に感謝します。神は、わたした
ちをいつもキリストの勝利の行進に
連ならせ、わたしたちを通
じて至る所に、キリストを
知るという知識の香りを漂

わせてくださいます。」
コリント二 ２：１４
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例 会 出 席 ＢＦポイント スマイル

在 籍 者 17名ビ ジ タ ー 5名 １２ 月 0 １２月 ｽﾏｲﾙ 11,000

内 広 義 会 員 1名ゲ ス ト 7名 累 計 0 累 計 45,500

出 席 者 13名メ ネ ッ ト 2名

メ ー キ ャ ッ プ 1名コ メ ッ ト 7名

出 席 率 87.5％前月出席率訂正 0％
１月のテーマ IBC・DBC

http://gamohno.web.fc2.com/

２０１４年 １月号

「YMCA=You Must Come Again.」

金沢クラブ

会長 清水 淳

滋賀蒲生野クラブのみなさん、あけましておめでと

うございます。

金沢クラブの清水です。11月例会ではありがとうござ

いました。

大阪YMCA予備校で1年学んだあと大阪南YMCAで4年間

リーダーをしていました。Yの行事はリーダーとY’ｓ

メンバーで運営されていたため接点は多く、Y’ｓのおっ

ちゃん達には大変お世話になりました。就職後昭和63

年に富山に転勤しYMCAに顔を出していたところ、Y’ｓ

へ誘われました。まだ20代でしたがその時はついに自

分もおっちゃんの仲間入りかと思いました。その後転

勤で平成3年に退会しましたが再び平成6年に富山勤務

となり再入会しました。転勤で平成11年に退会、再び

平成17年に富山に転勤しましたがその時には富山クラ

ブは解散していました。平成24年に金沢に転勤し金沢

クラブに入会しました。Y's歴は通算約7年になります。

転勤での中断はありますがYMCA、Y'sは自分にとって

いつでも帰ることができる場所だと思っています。

Y'sの行事でたくさんの人たちと出会うことができ

ます。また、かつてお世話になったみなさんと再会で

きることも多く楽しみが増えました。リーダーとして

学んだことのYへの恩返しはこれからが本番だと思って

います。

司会：東 康彦

19：00 開会点鐘 管井 恵子 会長

ワイズソング

会長ご挨拶

ゲスト･ビジター紹介

会務報告

19：20 会 食

19：50 「おめでた大道芸」

20：35 東北大震災支援ソング 「花は咲く」

20：40 Ｈ･アニバーサリー ＆ Ｈ･バースデイ

すまいる ＆ スマイル

ドライバー委員会

今夜のエピローグ 合志 禎子

21：00 閉会点鐘 三原 静江 副会長

（例会レポート：三原 静江 ）

2015年 1月13日（火）
19:00～21：00

ホテルニューオウミ



今年の冬は、早く雪が降りました。しかも四国地方

で孤立するという今までにない雪被害が出ている寒さ

厳しい１２月９日、恒例のクリスマス例会が開催され

ました。ファミリー例会と称するだけに、１歳から９

１歳の老若男女が集い楽しいひと時を過ごしました。

クリスマスらしく厳かにコメットによるキャンドル

セレモニーから・クリスマスグリーティング・きよし

この夜・もろびとこぞりて・・・と続きました。この

日に合わせてやってきたサンクロース、子どもたちは

それぞれにプレゼントをもらい大喜びでした。

ディナーは、いつもより豪華！デザートもクリスマ

スバージョンでおなか一杯です。

メイン

プログラ

ム は 、

「フラで

クリスマ

ス」さっそうと登場されたのは白い

ドレス姿の宝塚クラブ 石田由美子

ＹＳ。ワイズの仲間では、有名なフラダンサーのお一

人。始めに、フラダンスについてのお話がＰＰを使っ

てあり、ハワイの歴史、フラの歴史、アロハについて

等、興味深い内容でした。彼女の華麗なダンスに、聞

いたばかりのことを想い楽しみました。「きよしこの

夜」手振りだけでしたが我々もその場でチャレンジ。

毎月恒例の「花が咲く」も今宵はフラ付きでした。寒

い中でしたが心ほっこりする癒しのクリスマス例会で

した。 【 TEXT：Atsuyo Inoue】

蒲生野クラブ東日本大震災義援金 ２０１４年１２月末日現在 送料＠130

前月までの献金 当月献金額 合計献金額 西日本区へ送金額 差引現在金額
21,952 5,078 27,030 11,494 15,536

國宗賢太郎（YMCA職員）
この度は、とても楽しいクリスマス例会にお招きい

ただきまして、ありがとうございました。今年度からY
MCA職員になりました、國宗賢太郎（むねぴーリーダー）
と申します。
YMCAを通してたくさんの人と出会うことは本当に素

晴らしいことだと改めて感じたクリスマス例会でした。
今回、たくさんの方にお会いし、いただいた大きなエ
ネルギーをYMCAのプログラムを通して少しでも多くの
子どもたちに還元することができればと思います。
さて、この冬もYMCAのウインタープログラムがはじ

まります。スキーに雪遊び、スケートはもちろん、こ
の冬からのニュープログラムも盛りだくさんです！た
くさんの子どもたちが来てくれるのを楽しみにしてい
ます！お子様や、お孫様またそのお友だちもご一緒に
是非ご参加くださいね。
クリスマスは私たちの心に温かい火を灯してくれま

す。今年もクリスマスの日をむかえることができる事
に感謝するとともに、これ
からもYMCAが地域社会のた
めにあれるよう、子どもた
ちの健やかなる成長を見守
り続けることができるよう
祈りながら聖なるクリスマ
スを過ごしたいと思います。

森澤茜(もーりーリーダー)

この度は、蒲生野クリスマス例会に参加させていた
だきまして、誠にありがとうございました。過去に何
度か長浜や彦根などの例会に参加しましたが、いつも
楽しませてもらってます。蒲生野の例会ははじめての
参加で、少々緊張しておりました私ですが、皆さんと
たくさんお話しをすることができ、あっという間に時
間が過ぎました。
例会を通して、日頃YMCAの活動を支えてくださってい
る皆さんとのつながりをもっと大切にしていきたいと
強く思いました。また、お話しさせていただく中で、
たくさんの経験をされて、見識の広い方ばかりで、尊
敬の眼差しで皆さんのお話しを聴かせていただきまし
た。海外への旅行やさまざま分野への挑戦をされてい
る方も多く、私自身、まだまだ挑戦できるのに渋って
いることがあることに気づかされました。今後、さま
ざまな場に出向き、たくさんの方と関わり、自分の視
野を広くし、人間性を深めたいと思いました。
今回、蒲生野Y'sの皆さんのことを知り、私たちも自
分たちがどのようなことをしているのかということだ
けでなく、リーダーをしている私たちが一体どのよう
な人間なのかということも今後もっと交流して、共に
歩んでいきたいなと思いました。これからもどうぞよ
ろしくお願いします。



№２８３

東京目黒クラブ 福島 正

姫路クラブ山本和生さんからリレー
執筆依頼を受け、締切日に向け準備
していた12/7(日)、礼拝出席した田
園調布教会内で転倒してしまいまし

た。右大腿骨骨折で手術が必要と診断され即入院。日
頃「お腹こわすな、風邪ひくな、転ぶな」と自分に言
いきかせていただけに無念。今、手術を無事終え病室
ベッドにいます。
前置きが長くなりましたが本題です。

東京目黒と姫路はクラブDBC締結して20年になりま
す。思えば1995年9月、台風到来暴風雨の中を姫路か
ら大勢出席された神田YMCAでの盛大な締結式。2004年
10月は桜美林大学伊豆山荘での交流会が中越大地震の
揺れに見舞われ、共に鮮明な記憶です。他にも、姫路
50周年／60周年、姫路広峰山ホテル、東京目黒40周年、
御殿場東山荘、YMCA妙高高原ロッジと相互訪問を重ね
ていますが、現役世代が多い姫路は日程調整が困難、
一方東京目黒は高齢化で遠出が限られ今後のDBC活動
を心配しています。また、那須クラブからのトライア
ングルDBC締結オファーは、嬉しさと実際活動の不安
が半々で悩ましいところです。
さて、私のワイズ入会は熊本YMCA初代主事：渕田多
穂理さんのお誘いでした。「ワイズの輪」第１号を執
筆された岩越重雄さんが「渕田多穂理生誕100年記念
会」を主宰された際はスタッフとして関わることがで
きました。日本各地で唱和されているワイズソングの
日本語訳は渕田多穂理さんによるもの、功績の一つで
す。
ワイズの支援で継続されている東日本区ユースボラ

ンティアリーダーズフォーラムの第
１回を開催した北東部／東部／南東
部三部合同部会（1976年：晴海埠頭
「にっぽん丸」船上）では南東部長
として企画実施に参与できました。
卒寿を迎えた今もワイズ活動ができ
る幸いを感謝し思い出の一端を記し
ました。

次回は、東日本区・東新部
東京世田谷クラブの

張替滋夫ワイズをご紹介します。

西堀 寛子 YS
１１月３０日（日）午後６時から彦根市内のボーリング

場で、恒例になったチャリティーボーリング大会が開催さ

れました。

ユースリーダー達が約40名、ワイズメンズが約40名の参

加があり、20レーンを借りての盛大な大会でした。リーダー

達が褒めてくれたり、励ましてくれたり、慰めてくれたり

と私達老人へもリーダーシップを発揮してくれました。

私は４回目の参加となりますが、「また、溝そうじか・・・」

と重いお尻をあげて参加したのですが、リーダー達のおか

げで自己ベストを更新することができ、だんだんと楽しい

気分になったものです。なにせ、初回はブービー賞をいた

だいた腕前なのですから。

ボーリングの後は、別室に移って、お弁当をいただきま

した（松茸弁当だったんですよ）。夕食アワーも同じメン

バーが集まっていただき、会話も弾んで、気分もより楽し

くなりました。

私達が楽しい夕食アワーを過ごしている間に、外海Ｙサ

主査は成績順位を決めて下さっていました。第１位はＹＭ

ＣＡスタッフの國宗賢太郎さんで270点でした。そして、

２位、３位、４位とリーダー達が続きましたが、第５位は

我がクラブの三谷ワイズで、248点でした。ブービー賞も

我がクラブが獲得したのですよ。誰って？ 内緒！

参加者は菅井・東・三谷・三原静・西川の５名でした。

【 TEXT：MIchiko Nishikawa】

２０数年以上ジム通いをしていることはご存知でしょ

うが、先日、恒例のエアロビクス年末仮装イベントが

ありました。自分自身の年を忘れて若い仲間と、ここ

だからこそ着ることが出来るコスチュームで一日楽し

みました。これぞ本当の忘年会です(^^♪

イケメンのインストラクターのお世辞に乗せられつ

つ、今はやりのミュー

ジックに合わせて

汗を流します。こ

れぞ、まさにアン

チエイジングでは？！

【 TEXT：

Atsuyo Inoue 】



ク ラ ブ 名 第一例会 第二例会

近 江 八 幡 ク ラ ブ １７日

彦 根 ク ラ ブ １４日

彦根シャトークラブ １０日 ２２日

長 浜 ク ラ ブ １１日 ２３日

草 津 ク ラ ブ ２０日

大 津 ク ラ ブ １０日

滋 賀 蒲 生 野 ク ラ ブ １３日 役 ６日

HAPPY ANNIVERSARY
１９日 管井 恵子

HAPPY BIRTHDAY
該当者ありません

～１２月役員会報告～

２０１４/１２/２(火) 田中事務所

出席者：管井 三原(静) 合志 西川 三谷 川橋 田中

山田 大黒 井之上(亮)

【例会関係】

・１２月第１(Xmas)例会の件

１２/９(火) １９：００～２１：３０

ＭＰ｢フラでクリスマス｣

石田由美子ワイズ(宝塚クラブ)

各種会場準備 会費 ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ等 詳細最終確認

・１月第１(新年)例会の件

例会の件 １/１３(火)

１９：００～２１：００

ＭＰ「おめでた大道芸」

・メンバー抱負スピーチ

プレゼント等検討

・２月第１(ＴＯＦ)例会の件

２/１０(火) １９：００～２１：００

ＭＰ 「メンバースピーチ？」

(西川Ys) プロモーションＤＶＤ映写？

オークション

【クラブ関係】

・南４クラブ合同例会 日程 ４/１９(日)

・クラブ２５周年記念事業検討･･

Ｔシャツorエプロン等制作を考える

・ヴォーリズ メモリアル記念事業関係報告

【びわこ部関係】

・ＥＭＣシンポジウム報告 １１/１５(土)

・部 ボーリング大会報告 １１/３０(日)

次回役員会 １月６日 田中事務所 pm19:30

ば・ば・ば・ば

ばっしーさんの

ＹＭＣＡニュース

■２０１５年もよろしくお願い致します
新年明けましておめでとうございます。今年もど

うぞよろしくお願いいたします。2013・2014年度新

職員を迎えＹＭＣA活動を行ってきました。子どもか
ら大人まで多くの方々が集えるＹＭＣAとして2015年
度も頑張っていきたいと思います。

新年は毎年恒例の２泊スキーキャンプからスター
トします。その他、冬の自然を満喫するため星空観

測を入れた「スペースキャンプ」が企画されていま
す。２月にはグローバル教育研修会も予定していま

す。参加者自らが作り上げていける参加型プログラ
ムを取り入れながら、ＹＭＣＡファンを増やしてい

きたいと考えています。
■クリスマス献金ありがとうございます。

クリスマス例会でお願いをしましたクリスマス献
金にご協力いただきありがとうございます。中間報

告ではありますが、現在近江八幡ＹＭＣＡに集まり
ましたクリスマス献金は27,000円となっております。

１月末までクリスマス献金を受付けております。ご
協力よろしくお願いいたします。

■市民クリスマスに出演しました
毎年、リーダーたちは近江八幡市民クリスマス

に出演 しています。子どもたちと一緒に遊ぶプロ

グラムを担当 し、劇を行ったり、ゲームを行った
りしています。

ミーティングを重
ねて楽しいプログ

ラムを企画し、今
年は８人のリーダー

がサンタとトナカ
イになって子ども

たちを楽しませて
くれました。また、リーダーのＯＰが、彦根・近江

八幡の市民クリスマスで司会を担当していただいて
おり、年々ＯＰリーダーの活躍も増えてきました。2

015年も楽しいクリスマスが過ごせることを願ってい
ます。

■予定
＊１月４日～６日 ２泊スキー・ボードキャンプ

1０～1１日 １泊スキーキャンプ
1０日 日帰りスキースタート
１７日 スノーキッズディキャンプ

わんぱく雪遊びディキャンプ
２４～２５日 スペースキャンプ

From Editoｒ
2014年度の漢字は、「税」でした。私たちの貴重

な税が無駄に使われないことを願うばかりですね。
賛否両論の年末の衆議院選挙、安倍政権3期目、201
5年は、どのような年になるのでしょう。
健康で楽しく過ごせるような毎日になることを祈っ
ています。


